



# México viola tratado de libre comercio con EEUU al aceptar médicos cubanos, denuncian congresistas



Congresistas de EEUU y México denunciaron este viernes que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador viola los términos del Tratado de Libre Comercio México-EEUU-Canadá (T-MEC) al aceptar el trabajo “esclavo” de médicos enviados por Cuba.

La representante del distrito 27 de la Florida, María Elvira Salazar, se unió a la diputada Mariana Gómez del Campo y el senador José Alfredo Botello, ambos del Congreso mexicano, para denunciar lo que consideran “tráfico humano” por parte de López Obrador y su homólogo cubano Miguel Díaz-Canel.

“En el capítulo 23 del T-MEC dice muy claramente que los firmantes no pueden involucrarse en tráfico humano ni trabajo forzado. Los médicos cubanos firman contratos sin saber cuál es su salario. Al final solamente reciben un 5 % de lo que México le está pagando al régimen castrista, que no sabemos cuánto es porque México no quiere revelar las cifras”, dijo Salazar en una conferencia de prensa celebrada en Miami, Florida.